

EN IMAGE

GIRAUMONT



Une équipe enseignante remaniée

La municipalité a reçu les enseignants des deux écoles afin de mieux faire connaissance. Dans les deux établissements, de nouvelles têtes ont fait leur apparition. Aline Lindini, directrice de la maternelle, est partie sous d'autres cieux. Elle est remplacée par Jennifer Mayer, venue de Joudreville. Toujours à la maternelle, Maud Segovia assurera le complément du poste d'Hélène Cardinale. Deux enseignantes ont également fait leur rentrée à la primaire Alphonse-Daudet : Aurélie Alison et Marine Poutot, qui assurera la décharge de direction de Carine Hypolite et le complément de poste de Cyrille Pouchan. Photo RL

GIRAUMONT



La brocante n'est pas près d'être bradée

En fin d'après-midi, les voitures encombraient encore les rues de la commune et les exposants bradaient leurs derniers objets, tandis que les promeneurs ne se lassaient pas d'arpenter la Place Verte et ses alentours. Une fois de plus, la brocante de la commune, dimanche 15 septembre, a tenu toutes ses promesses. Photo RL

TRONVILLE



En voiture pour la fête patronale

Comme tous les ans, à la même époque, la fête patronale a animé le village. Les forains ont installé leurs métiers, à la grande joie de tous : pêche aux canards, manège pour les plus jeunes, tir à la carabine, chapiteau buvette. Chacun y a trouvé son bonheur. Photo RL

JARNY Culture

L'EGP accueille ses exposants pour la saison



Les exposants étaient réunis pour un vernissage commun autour de Véronique Tourneur, adjointe à la culture, et Alexandra Boulanger, responsable culturelle de l'EGP. Photo RL

C'est avec émotion que Véronique Tourneur, adjointe à la culture de la Ville, s'est chargée de présenter les exposants de la saison à l'EGP lors d'un vernissage commun. Avec émotion car ce sera son dernier vernissage, l'élué ayant à cette occasion annoncé qu'elle ne se représenterait pas lors des élections municipales de 2020.

Comme à son habitude, elle a pris soin de détailler la biographie de chaque artiste

qui habillera les murs de la salle mensuellement. La saison débutera en octobre avec Elena Mehl et ses pastels à l'huile, technique picturale peu connue. Novembre accueillera la mosaïste Émilie Juste. Autre technique atypique, la peinture cailloux d'Alain Grisot en décembre.

L'année 2020 débutera avec les sculptures sur acier, inox et cuivre de Jean-Michel Simonin. Autres sculptures, mais cette fois en fer, avec Alain Bauchat en février.

La photographe Catherine Lefort aime saisir les détails et le démontrera en mars, Jessica Pace et JC Cronel associeront peinture et sculpture à la matière en avril.

En mai, Lydie Noacco fera ce qu'il lui plaît. Cela tombe bien, puisque la plasticienne aime mixer les techniques et les matières. Enfin, Gérard Lesquoy clôturera la saison en juin en livrant ses photos sur une de ses passions, la musique pop.

JARNY Loisirs

La marche nordique, c'est tout bénéfique

Chantal Blaser, animatrice de la section marche nordique au sein de la randonnée pédestre de l'Union sportive du Jarnisy, invite les amateurs à rejoindre un groupe déjà bien consistant, mais qui peut encore s'étoffer.

Cette activité est partagée depuis quelque temps avec les Randonneurs du Pays de l'Orne d'Auboué. Une initiation ouverte à tous est prévue samedi 28 septembre, à partir de 9 heures, aux abords du château de Moncel. Mieux vaut posséder de bonnes chaussures de marche. L'investissement dans de bons bâtons peut être différé, des prêts sont possibles.

L'intérêt de l'activité réside dans une pratique assimilée à celle d'un skieur de fond. Par conséquent, les bons gestes



Chantal Blaser a déjà fédéré de nombreux adeptes de marche nordique. Photo RL

sont essentiels si l'on veut tirer tous les avantages de ce type de marche, plus rapide de 1 à 2 km/h que la marche ordinaire. Bien pratiquée, elle permet, entre autres, de bien oxygéner les poumons et d'avoir un effet massant sur la colonne vertébrale.

Chantal Blaser se charge d'in-

culquer ses préceptes dans la bonne humeur et dans l'enthousiasme, à l'image de l'indispensable échauffement de 10 minutes, avant de s'élancer sur les sentiers du secteur. « On y ajoute quelques étirements intermédiaires pour éviter les courbatures et les crampes », précise l'experte.